
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00809/2013     

Requer  informações  acerca  do  ISS 
do Município.

                
                      Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Considerando, a pertinência das informações para compreensão 
e  desenvolvimento  de  novos  projetos  este  vereador  requer  as  seguintes 
informações; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a este Vereador: 

                      1 – Quais os valores totais arrecadados em 2009, 2010, 2011 e 
2012?
                     2 – Qual a previsão de arrecadação para 2013?
                      
                      3 – Quanto foi arrecadado em ISS pela Secretaria de Cultura em 
virtude dos pagamentos de Shows em 2011 e 2012? 
                      
                       4 - Outras informações que julgarem necessárias para que 
possamos responder aos interessados. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de julho de 2013.

Giovanni Bonfim
-Vereador-


